



立志式（厚狭中学校）

厚狭中学校では、2年生が立志式の実行委員や受付係等を務め、自分たちの手で立志式を実施しました。はじめに、生徒一人ひとりがステージに立ち出席した多くの保護者に向かって、決意の言葉を力強く宣誓しました。挑戦や自立、努力、感謝などの言葉が多く聞かれました。どれも将来の夢を実現するため、社会で生きていくために大事なことばかりです。続いて、立志作文や職場体験学習の発表があり、最後に「今日は君のBirthday」を全員で合唱しました。誓ったことを心に留めて生きていってほしいと願うばかりでした。



盲導犬キャラバン（松原分校）

小野田ライオンズクラブと日本盲導犬協会のご協力により、松原分校で盲導犬キャラバンが開催されました。盲導犬の役目は、曲がり角や段差があるところでは止まって教えてくれたり、障害物をよけて歩ける場所を選んでくれたりすることを実際に見て理解しました。また、町で盲導犬を見かけたら、盲導犬は仕事なので声をかけない、さわらないということも学びました。振り返りでは、盲導犬は目が見えない人を案内してくれるやさしい犬だ、道を案内するのが上手ですごいと思った、などの感想を発表していました。



十歳の集い（本山小学校）

優、志、努、希、歩、成など、本山小学校4年生が目標や決意を漢字一文字で色紙に表して、十歳の集いが行われました。決意表明では、23人の児童が一人ずつ、自分の名前に込められた保護者の願いを述べてから、将来になりたい職業やそのためにがんばることを堂々と発表しました。やりたい職業はスポーツ選手が多く、他には調理師やピアニスト、ゲームプログラマーなどもありました。そして、それらの夢を叶えるためには、勉強が一番大事だと一致した考えでした。参加した保護者もうなずきながら聞いておられました。

